

que constantemente sera adaptado a las ultimas informaciones y presentaciones de los últimos desarrollos. Parte o todo de esta página ha sido traducida por una traducción automática de [www.deepl.com](http://www.deepl.com).

Pasalo a tu familia, tus amigos, y tus queridos - a todas de cualquier pais, de cualquier idioma. Ayudanos a presentar estos mensajes en muchos idiomas a través de esta buena traducción automática. Por favor toma nota: Porque lo hacemos en tantos idiomas, no podemos cambiar los traducciones.

Sólo revisamos el texto, si algien de nuestro proyecto entiende una idioma de estas traducciones. Espero que entiendan esta avanzada traducción automática.

Al servicio del proyecto de:  
**La Nueva Luz y de MahaJyoti Visión**  
de Ralf A. Seger

---

9-1-2019-SUSURRO-COSMICO-11-11.pdf Actualización de turnos 1-31/7

## SUSURRO CÓSMICO 11:11 con permiso de ©Jada Alesandra Seidl

Noticias del Universo

Actualización de turnos 9/1-31

1 de septiembre de 2019 Jada Alesandra Seidl

Jada Privado

Actualización de turnos 1- 30/9

29 de agosto de 2019 Jada Alesandra Seidl

Septiembre - ciclo dinámico de combinación planetaria hiperenergética del universo interior y su verdad liberadora - expresión de tu yo.

El viaje hacia las profundidades de su universo interior comienza con la segunda luna nueva virgen, a los 6°46' del 30/8 y su fusión con Marte. Una corriente universal que te lleva más y más profundamente dentro de ti mismo - por dentro y por fuera.

Recuerden, toda intención de la creación los rodea como individuos en la inmensidad del cosmos, en el cielo de su sistema solar así como en su realidad humana - toda intención está acoplada a la más alta expresión del alma de toda la creación.

Con cada púlsar de luz algo sucede en su ser interior y se alinea con esta expresión de perfección.

Gran parte de las últimas semanas pueden parecer amenazantes desde el punto de vista humano de la existencia. Pero exactamente esta desviación de los sistemas y estructuras acostumbrados a un nivel espiritual y físico y las interacciones con otras almas los lleva a dejar su zona de comodidad. Ríndete a la corriente cardíaca universal/cósmica y a su indispensable y amplia apertura.

Si tomas las corrientes energéticas de los individuos de esta luna nueva hiperencodificante (eficiencia 29 días - 28/9) y las miras a través de los ojos de la mente humana, verás mayormente destrucción. Si puedes, a pesar de todas tus experiencias físicas y mentales de los últimos meses de este año, abrirte a los centros más profundos de conciencia de tu creación, experimentarás la transformación de la destrucción en

pasión y confianza (el optimismo luminoso de todos los mundos) de la gran luz creativa de tu realidad de todas las partes multiversales de tu alma (Venus, Mercurio, Urano) de tu propia creación y la conexión estelar interactiva con todo lo que es.

Una excelente codificación dentro de ustedes y la de su conexión con la tribu de su alma (Memoria - Geometría Divina, el núcleo, la semilla de una tribu siempre contiene 30 almas que actúan a través de todos los eones perpetuamente dentro de ustedes y a su lado a través de todo el tiempo. Incluso si aún no eres consciente de ello, no puedes comprenderlo, incluso aquí, en tus mayores adversarios, los mayores colapsos son tus mejores maestros/ contenidos de enseñanza). Los logros especiales requieren desafíos especiales, es decir, los cambios de conciencia y las extensiones de percepciones necesitan supernovas internas para resolver viejas densidades/materia.

Septiembre - Final Sagrado - 3. Conexión más estrecha con el pulso del corazón cósmico, una energía para la entrada acelerada en un nuevo nivel de verdad desconocido para ti - 21/9. Los dos últimos eventos ( 13/1 y 16/6) ya han hecho una gran conmoción, una reorientación en ti.

El colapso del nivel corporal y mental, las geoactividades masivas, las estructuras geopolíticas y sociales, las relaciones estaban a la orden del día aquí. Reflexione sobre los acontecimientos en estos puntos de inflexión, qué y cómo ha cambiado todo dentro y alrededor de usted. ¿Has sido capaz de desprenderte del nivel inferior de la mente humana con la expresión ubicua y abrirte a la grandeza de Todo lo que es? ¿Cuánto te aferras todavía a la ilusión de que la materia no existe desde un punto de vista cósmico?

El amor propio aquí es la clave para comprender los mayores poderes superiores del cielo de toda la creación. SELFLOVE por naturaleza fluye amor en la materia de las bases de datos cristalinas e interactivas de toda vida, en los corazones de todos los individuos en esta nave nodriza y en la expansión estelar. La atención plena aquí es medicina para ti y para todos los demás, la clave para la manifestación de la realidad, aquí puedes ver la diferencia entre el ego, la mente y la conciencia.

Júpiter y Neptuno, dos portadores de la más alta vibración para la reorientación del amor, la unidad universal, se encargan aquí de todos los esfuerzos para levantar velos, para avanzar en la reorientación. Un esfuerzo que sólo está disponible de nuevo en 2025 (e incluso entonces no 3x sino sólo 1x) en esta intensidad con todos los portales y estrellas/personas que interactúan en el cielo.

Cada acción, cada pensamiento forma la realidad de la materia elemental.

En esta combinación de tres Neptuno es en cada caso en su tierra natal la casa del pez, donde se libera la expresión cristalina de la magia alquímica - la ilusión/engaño se descubre creativamente y su aliento de vida etérea y conduce pulsando el estiramiento del corazón.

Júpiter, también en su tierra natal, la Casa de Sagitario, envía expansión clara e inequívocamente a la verdad de la realidad. Ambas en combinación son destructivas para los niveles de ilusión.

La fusión de los dos apoya la limpieza acelerada de los velos y las máscaras y revela la realidad detrás de las escenas.

**LA VERDAD SIEMPRE TE DA LIBERTAD**

Desde el 26/8 Pallas ha estado deambulando por la casa de Escorpio después de 9 meses en la casa de escalas. PROblemas (significa PRO para la VIDA, para USTED) pueden ser transportados a la superficie con la vibración creativa y sabia del cielo por el buceo en aguas profundas en olas fuertes en el océano del universo, QUE USTEDES SIEMPRE ESTÁN ADVERTIDOS. Las sombras y la inferioridad de la oscura naturaleza humana personal pueden/pueden ser corregidas (eficiencia - mediados de septiembre) prestando atención a cada acción y acción (dentro y fuera) en las semanas anteriores.

Venus en la casa de la virgen y adicionalmente en el 3er año en la última fase del ciclo Venus /Júpiter (principios de enero - ahora casa de 15° Sagitario) te pide que navegues más allá de tus propios límites.

Con la primera respiración en septiembre se acumula la codificación creativa de la cascada de intención, voluntad y poder, el destello de luz - que se origina en la raíz profunda del núcleo de la creación - estira los corazones, deja que la determinación del alma se catapulte a la superficie exterior. Septiembre, por lo tanto, se distingue en conjunción con los exámenes de los diversos contenidos de la enseñanza, se eleva en paralelo con muchas olas energéticas en el oleaje de la solidez. Acción conjunta de los individuos de las fuerzas planetarias, portal del corazón cósmico 9/9, transferencia de Sirio (portal todavía abierto - menos intenso, atenuado que antes - hasta el final del año) en cooperación con Andrómeda y acción celestial de las dimensiones 9-12, los guardianes del Fuego de los Serafines de Amor, la brillantez de las luces de la sabiduría de los querubines que todo lo ven y llevan y los guardianes de la gracia, los tronos - EE Micael guardián de la nave nodriza azul envuelve y aterriza las fuerzas cósmicas.

La luna llena del 14/9 (CEST 06:32:48h - Casa de los Piscis - Luna de la cosecha) pertenece al amor/amistad/familia y a la aceptación. ¿Acepta la estación en la que se encuentra actualmente en su camino? ..... Por ti mismo, por cada ser vivo y por la unidad enredada en él. Las conexiones del alma se activarán de nuevo con más fuerza, las conexiones gemelas La compasión es la clave para dominar las crisis individuales personalmente.

Una combinación de luna de nudo sur a 13°55' en la Casa de Capricornio florece desde 18/9 con Saturno ahora corriendo de nuevo hacia adelante. El punto en el que los últimos meses del tercer año están siendo dominados y procesados y parte de la profundidad del lodo está siendo conducida a la superficie/exterior de la superficie. Recuerden en este momento el movimiento dinámico circulante/pulsante que tiene lugar en todos y en todo - lo que han sido capaces de cargar en su conciencia en términos de contenido de enseñanza.

Equinoccio - Día y Equinoccio 23/9 (CEST 9:50h) las estructuras tambaleantes en este proceso son alimentadas desde la profundidad del universo de la Fuente del Ser de la Creación con una vibración de - estás SEGURO y BORGADO en tu camino evolutivo - sentimiento de comunidad.

28/9 Luna Nueva a 5° Libra y Urano 5° Toro, ambos delegarán sobre la Casa de Venus (frente a Júpiter), algunos ajustes aquí, algunos ajustes allá, para morar más en la paz interior - a través de la gratitud y la bondad. En todo el sistema solar el sonido de la vibración toma una nueva forma de elevación.

La correspondencia del cambio a nivel de material sólido funciona principalmente en el corazón (alineamiento cósmico, pulso galáctico), médula oblonga (circulación sanguínea, centro respiratorio, reflejos, tos, estornudos, asfixia), puente (parte posterior del cerebro, presión y corazón). tensión), mesecephalon - ojos (corrección de la lente interna, fluctuaciones de presión) canal espinal, todos los sistemas glandulares (comenzando con 1. órgano de la energía - alineación del nuevo espín y la extinción de la marca kármica - 3. órgano de la energía - alineación del espín y el entretejido más apretado de antahkarana - irritación de la piel - (fusión de la célula por la infusión de luz exponencial). Con el fuego de la confianza - cambio de los sentidos, intensificación del olfato, sentido del gusto, percepción táctil y auditiva, sentido del oído.

Correspondencia mental - Expansión del vacío interior, apatía, posición de la cuestión del significado, creación de campos de miedo y pánico (naturaleza humana, falsa e ilusoria), ira y frustración.

Las correspondencias siempre muestran dónde se está haciendo el trabajo cósmico, cuanto más intensa es la expresión, más llama tu universo a tu creación, más cambia tu alma. Esforzarse por una revisión de las propias estructuras y comportamientos, para que el lenguaje de la luz, la evolución de toda la vida pueda ser transferida a la realidad

de su expresión en la vida diaria y todo lo que palpita en el alma, la mente y el cuerpo pueda ser escalado por el camino de la curación, la perfección.

Días de swing - 21., 22., 23., 24., 25., 26., 27. y 28.

Jornadas del Portal - 1ª y 8ª.

Recuerdos de la encarnación años útero a 5 años, 20-25 años, 40-44 años y 80-83.

El prisma de la energía: la voluntad de la creación, el libre albedrío, la gracia y la misericordia.

GRACIAS por su atención - y si siente el impulso de apoyar este espacio y leer la transparencia actualizada, encontrará la oportunidad en la barra de menú superior izquierda - así como la entrada al chat del sofá de la cocina.

J.A.

Fuente de la imagen - Privado (Heaven soh near- Crystal Activation 8)

---

#### **donaciones de gracia**

agradecemos con mucho amor por planes de la Nueva Luz

a      **UniCaja: ES04 2103 0168 28 0010073697    BIC UCJAES2M**  
o      **PayPal: universidad.donacion@mahajyoti.net**

**lo partimos** entre la autora Jada Seidel y esta traducción de Ralf A.Seger

la autora soporte con las donciones otros proyectos espirituales;  
nosotros lo aceptamos para el proyecto espiritual de la Nueva Luz

---

#### **Impressum**

escrito por la autora ©Jada Aleksandra Seidel  
Traducido con permiso de Ralf A.Seger

<https://kosmischesgefluester.blog/>  
<http://www.mahaJyoti.vision> y presentado

Ver más información: <https://www.zeropoint-news.com> de la MahaJyoti Vision.